

Chers(Chères) Collègues,

Du 29/11 au 06/12/2018, les personnels des Finances Publiques sont appelés à élire leurs représentants.

Votre participation aux scrutins nationaux et locaux des élections professionnelles est vitale.

Par votre vote, vous participez à légitimer le dialogue social au sein de notre ministère ainsi qu'au sein de notre administration.

La confédération **FORCE OUVRIERE** est le 1^{er} syndicat de la fonction publique d'État.

Par cette position, notre organisation syndicale appréhende pleinement les très grands dangers et enjeux qui guettent les **fonctionnaires** (dont ceux de la DGFIP) : Accentuation de la politique de suppressions d'emplois, destruction programmée de pans entiers de missions, recrutement de cadres par contrat, prélude à la remise en question profonde du statut de la fonction publique et de l'asservissement des futurs agents, alignement des régimes de retraite des fonctionnaires sur celui moins favorable du privé ... tout ceci constituant un fragment des mesures préconisées par le projet ultra-libéral « Comité Action Publique 2022 ».

Face à ces enjeux majeurs pour les fonctionnaires d'Etat (et pas seulement pour ceux des Finances Publiques), les élus **FORCE OUVRIERE-DGFIP**, rattachés à la confédération **FORCE OUVRIERE** dont le principe fondateur est l'**indépendance syndicale** à l'égard des **partis politiques**, des gouvernements, de l'État, du patronat et des églises, sont au cœur de l'action par leurs analyses et leur rôle. Les élus ont siégé dans les instances afin de défendre au mieux les intérêts des personnels de la DGFIP, en privilégiant systématiquement le concret au spéculatif, l'empathie à l'égoïsme et le pragmatisme face au dogmatisme.

Jamais notre syndicat n'a fait et ne fera le choix d'ignorer les transformations rapides de notre société, en défendant coûte que coûte un *statu quo* mortifère.

La DGFIP de 2018, issue d'une fusion subie, n'est pas et ne sera plus le reflet de l'âge d'or de l'ex-DGI et de l'ex-DGCP. Seul l'apport de pratiques novatrices, réalistes et pérennes améliorera nos conditions de travail.

Conscients également que le Service Public économique et financier de la DGFIP est d'une qualité irréprochable grâce à ses compétences internes, notre syndicat continuera sa lutte afin que ce service public reste accessible à l'ensemble de la société, y compris les plus défavorisés.

Au niveau local, la section DDFIP 47, composée de collègues exerçant avant tout leur métier au sein des services, continuera à siéger dans les réunions paritaires.

Appliquant avec force notre slogan, « **Libre et Indépendant** », et respectueux de leurs électeurs, vos représentants ont toujours tenu à répondre présents aux convocations en instances (plutôt que d'appliquer la stratégie de la chaise vide) en restant ferme sur leurs revendications et en étant force de propositions.

Soucieux d'unifier au sein de la DGFIP l'ensemble des personnels pour la défense des intérêts collectifs, les **élus FO-DGFIP** sont à l'écoute de tous, sans démagogie ni clientélisme syndical.

Du 29 novembre au 6 décembre, votez utile, votez **FORCE OUVRIERE !**



**ÉLECTIONS
PROFESSIONNELLES
DU 29 NOVEMBRE
AU 6 DÉCEMBRE 2018**